



Judo: Malou Schumacher vom 1. Viernheimer Judo Club nimmt an Süddeutscher Einzelmeisterschaft der Altersklasse U15 teil

Viernheim (oh) – Am vergangenen Sonntag fand in Pforzheim die Süddeutsche Einzelmeisterschaft der Altersklasse U15 im Judo statt. Für den 1. Viernheimer Judo Club nahm Malou Schumacher teil. Die Viernheimerin hatte sie mir ihrer Gewichtsklasse nicht so viel Glück, da diese zum einen mit 16 Starterinnen vollbesetzt war und zum anderen aus sehr leistungsstarke Gegnerinnen bestand, die zum Teil im bayerischen Leistungskader trainieren. Unglücklicherweise musste sich Schumacher im ersten Kampf gegen eine solche Kämpferin geschlagen geben. In der Trostrunde zeigte die Viernheimerin jedoch ihre Willensstärke und kämpfte sich weiter in Richtung Platzierung. Im Kampf gegen eine Starterin aus Nürtingen hatte sie großes Glück, dass sie sich nicht verletzte. Bei einem einbeinigen Angriff würde ihr Standbein umschlungen und die Gegnerin hat sich nach hinten auf sie fallenlassen. Diese Handlung wird mit

Hansoku-Make bestraft, was die Kampfrichter richtig erkannten.

Glück im Unglück

Der Kampf gegen Dascha Sapunou vom JS Roman Baur ging über die gesamte Kampfzeit von drei Minuten. Diesen dominierte Schumacher die gesamte Zeit und warf die Gegnerin mit verschiedenen Judo-Techniken.

Die Viernheimerin gewann den Kampf mit zwei Wazari-Führung. Im Kampf um Platz fünf musste sich Schumacher geschlagen geben. Obwohl die junge Judoka auch in diesem Kampf ihr Können zeigte, verlor sie am Schluss gegen eine sehr leistungsstarke Gegnerin aus Kippenweiler. Malou Schumacher verließ die Süddeutsche Einzelmeisterschaft mit einem hervorragenden siebten Platz. Ihre Leistungen waren mehr als zufriedenstellend. Gerade im Hinblick darauf, dass es ihre erste Teilnahme an einer so hoch qualifizierten Meisterschaft war. Foto: kt